



保護者と地域あつての運動会

校長 杉山 一彦



昨年度までの日程について、保護者や地域の方から「6月の第3週くらいの実施なら参加者が増えるのではないか」とのご助言をいただき、今年は日程を変更させていただきました。実際に当日の朝、多くの保護者の方々にお集まりいただき、わずか15分ほどで、あっという間に準備をしていただきました。

また、今年は児童会としても子どもたちが運営に関わり、ポスター作りや当日の放送、ラジオ体操の手本、競技の準備と片付けなど、多くのことに取り組みました。保護者の皆様にも、競技の準備と片付けなど、ご尽力いただきました。準備と片付けがとても早かったため、競技が間延びすることなく、予定していたよりも早く進みました。お陰様で素晴らしい環境の中で実施することができました。



何よりも児童の皆さんがとてもやる気満々で、元気いっぱいに取り組んでいた姿や、保育所や他学年の競技に大きな声で応援していた姿を会場の皆様にご覧いただくことができたことを嬉しく思います。保育所の子どもたちも可愛らしい踊りや一生懸命に競技する姿を見せられました。

毎年のように思いますが、児童も含めて多くの人たちによる頑張りや協力で、大成功で終わることができました。子どもたちにとって、きっと心に残る良い思い出になったことと思います。児童、園児、保護者の皆様、地域の皆様、本当にお疲れ様でした。そして、ありがとうございました。全ての人に感謝感謝です。



運動会開催にあたり、心温まるご厚志をいただきました

- ・庶野連合自治会様
 - ・目黒自治会様
 - ・えりも漁業協同組合庶野支所様
- 沢山の方々のご厚意に大変感謝申し上げます。

植樹祭に参加！



5月28日(火)に、上歌別で5・6年生がえりも町植樹祭に参加しました。傾斜のある中ですが、丁寧に苗を植えました。

親子で楽しく料理やゲーム



5月29日(水)から6月7日(金)にかけて全学級で親子レクを行いました。どの学級も調理活動を行い、学級や体育館で工夫を凝らしたレクも行いました。子どもたちや保護者の皆様も楽しいひと時を過ごしていました。

5月29日(水)から6月7日(金)にかけて全学級で親子レクを行いました。どの学級も調理

PTA 環境整備作業実施



6月11日(火)には、環境整備作業が行われました。石・まつかさ拾い、コースへの土入れ、コースの草刈り、避難路の草刈りなどをしていただきました。日程の延期がありましたが、たくさんのご協力をいただきありがとうございました。

冷風機・エアコン設置



各教室へ冷風機、保健室へエアコンが設置されました。これらを活用しながら、熱中症予防に向け取り組んでいます。

楽しく学んだ磯掃除・磯遊び



6月18日(火)には、3・4年生が磯掃除の事前学習を、6月25日(火)には、1・2年生が磯遊びを行いました。日高振興局、えりも町漁協庶野支所、えりも町役場産業振興課の方に講師をしていただき、子どもたちはふのり養殖方法や、磯の生物について理解を深めていました。

得点板とスピーカ台修理



吉井自動車株式会社庶野工場様に、破損した得点板とスピーカの台を、無償で修理していただきました。感謝申し上げます。

お願い

お菓子とビールの空き缶が落ちていました。川沿いのフェンスにはたばこの吸い殻も落ちていました。ご注意ください。お願い申し上げます。



